

## ごあいさつ

暖かい春の光がふりそそぎ、山々の木々の芽も膨らんできました。平成29年2月28日の新校舎移転から2年あまりが経ちましたが、地元木材を使用した新築木造校舎は今なお木の香りを漂わせ、心を癒してくれます。

平成31年4月1日に安芸太田町立戸河内小学校長を拝命いたしました吉田浩一と申します。どうかよろしく願いたします。



平成31年4月1日撮影

新年度を迎え、小学校は美しい桜の花に彩られています。また、耳を澄ませば、太田川清流のせせらぎが聞こえてきます。そのような美しい春とともに3名の入園児と5名の1年生をお迎えし、5名の園児と33名の児童とで平成31年度がスタートしました。

安芸太田町教育委員会によって策定された「安芸太田町教育21・もみじプラン」では、教育目標を「地球・世界的規模の視野を持ち、世界や地域社会に貢献する人づくりをめざす」としています。

その具現化に向けて戸河内小学校では、学校教育目標を「豊かな心と確かな学力をもち 意欲的に取り組む子供の育成」とし

“Challenge”

“Choice”

“Clean”

の3つの「C」をキーワードにして取り組んでまいります。

また、園児と児童、児童と児童、児童と地域等の「つながり」を大切にした教育活動にも取り組んでいきます。どうぞご支援、ご協力をお願いいたします。

平成31年4月

安芸太田町立戸河内小学校長 吉田浩一